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«Движение  первых»  -  это 
общероссийское  общественно-государ-
ственное движение, созданное 1 сентября 
2022  года  по  инициативе  руководства 
России  для  воспитания,  организации 
досуга  подростков  и  формирования 
мировоззрения  на  основе  традиционных 
российских  духовных  и  нравственных 
ценностей. 

Выделяют  12  направлений 
движения. В номере «ШВ», посвященному 
«Движению первых»,  мы расскажем,  как 
развиты следующие направления в нашей 
школе.

СОВЕТНИК ПО ВОСПИТАНИЮ
Диана Алексеевна Марченко рассказала о работе советника по воспитанию.  

- Чем интересно «Движение первых»? 
-  Наверное,  огромным  количеством 

направлений,  в  которых  детям  можно 
развиваться.  Начиная  от  волонтерства, 
заканчивая  патриотическим,  техническим 
направлениями,  робототехника  или 
киберспорт  -  огромный  разбег  по  видам 
деятельности, которыми можно занять

детей.  И  ещё,  наверное,  огромное 
количество  активностей,  которые 
предлагают на уровне города. В наше время 
такого не было. Наверное, если бы, когда я 
училась  в  школе,  у  нас  было  столько 
вариантов чем-то интересным заняться, мы 
бы жили в школе, честно.
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-  Чем  занимается  советник  по 
воспитанию? 

-  Советник  –  это  новая  должность, 
которая была введена в этом году в нашем 
регионе, курирует деятельность советников 
московский  «Росдетцентр»,  который 
занимается  подготовкой  работников  в 
крупные международные детские центры, в 
том числе «Орленок», «Артек» и т. п. 

Какова  была цель  введения  данной 
должности?  Советник  -  это  тот  человек  в 
школе,  который  разговаривает  на  одном 
языке  с  детьми,  но  при  этом  выполняет 
административную функцию: сотрудничает с 
родителями, педагогами, детьми и является 
связующим звеном между ними. Плюсом мы 
реализуем  федеральную  повестку,  план 
мероприятий,  то  есть  50%  мероприятий, 
которые у нас проводятся, - это мероприятия 
по федеральной всероссийской повестке. То 
есть мы внедряем в школы регионов то, что 
нам предписано Москвой. 

-  Советник  по  воспитанию  - 
призвание?

- Я думаю, что на самом деле и учитель, 
и педагог любого формата, будь то педагог-
организатор,  замдиректора,  учитель, 
советник  по  воспитанию,  -  это  в  любом 
случае  призвание,  потому  что  в  школе 
работать  можно  только  тогда,  когда  этим 
горишь,  когда  тебе  это  нравится.  Если  ты 
пришёл  сюда  просто  потому,  что  закончил 
педагогический,  тебе  будет  тяжело,  и  ты, 
скорее всего, не сможешь работать. Поэтому 
да, это призвание.

-  Не  задумывались  во  время  учёбы, 
что будете работать в этой же школе?

-  Да.  В  моей  жизни  она  существует  с 
2003  года.  И  для  меня  все  пути,  я  всегда 
говорю,  что  все  пути  ведут  в  28  школу.  Я 
училась  здесь с  1-го по 7-й класс.  Любовь 
Витальевна  была  моим  классным 
руководителем  в  начальных  классах. 
Наталья  Валерьевна  –  классным  руко-
водителем с шестого класса.  На два года я 
уходила.  В  десятом  классе  я  вернулась 
обратно заканчивать именно эту школу. 

Причём  я  собиралась  поступать  на 
филологический,  но  здесь  было  только 
математическое  направление.  И,  несмотря 
на  это,  все  равно  я  вернулась  ради 
атмосферы,  ради  комфорта.  Здесь  всегда 
было  приятно  находиться.  Потом  я 
поступила  в  университет,  практику 
проходила тоже здесь. И в итоге вернулась 
сюда работать.  Если честно, я задумалась о 
том,  что  пойду  сюда,  ещё  на  четвертом 
курсе. Тогда Валентина Евгеньевна позвала 
в  школу.  Сказала:  «Мы  тебя  ждём».  Я, 
конечно,  с  удовольствием  в  тот  момент 
согласилась.

-  Какие  советы  можно  дать  тем,  кто 
хочет советником по воспитанию?

-  Не  бояться  выходить  за  рамки  своей 
привычной  должности.  Для  меня  было 
несложно, потому что в целом моя жизнь не 
сильно  изменилась.  Я  организовывала 
мероприятия,  также  работала  с  детьми: 
начиная  с  начальной  школы,  заканчивая 
одиннадцатым классом. Я также работала с 
педагогами. В целом, практически ничего не 
поменялось, кроме уровня ответственности, 
поэтому совет: не бояться, учиться и просто 
наслаждаться жизнью и процессом.

Титяев Арсений, 10а
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ПАТРИОТИЗМ И   ИСТОРИЧЕСКАЯ ПАМЯТЬ  

ЮНАРМИЯ – Всероссийское детско-юношеское военно-патриотическое общественное  
движение, созданное в 2016 году по инициативе Министра обороны РФ Сергея Шойгу.

Юнармейский отряд «Патриоты» школы №28 был основан в 1980 году. Сейчас отряд  
называется  «Патриоты  Кузбасса».  О  его  деятельности  мы  попросили  рассказать 
командира отряда Викторию Ольман (9а).

НУЖНО ВСЕГДА БЫТЬ ВЕРНЫМ СВОЕМУ 
ОТЕЧЕСТВУ...

-  Чем  занимается  школьный 
юнармейский отряд «Патриоты Кузбасса»?

-  В  первую  очередь  строевой 
подготовкой,  сборкой-разборкой  оружия  и 
снаряжением  магазина,  но  этим 
деятельность  отряда  не  ограничивается. 
Парад Победы, Вахта Памяти, выносы флага, 
конкурсы  -  во  всем  этом  можно 
поучаствовать, если вступить в отряд.

-  Почему  вы  захотели  стать 
юнармейцем?

-  Меня  заинтересовала  деятельность 
ЮНАРМИИ,  появилась  возможность 
попробовать себя в новой сфере, и я решила 
ее не упускать.

- Как попасть в ваш отряд?
-  Чтобы  попасть  в  наш  отряд,  нужно 

всегда  быть  верным  своему  Отечеству  и 
юнармейскому  братству,  соблюдать  устав 
"ЮНАРМИИ",  быть  честным  юнармейцем, 
следовать  традициям  доблести,  отваги  и 
товарищеской взаимовыручки, также иметь 
желание усердно работать.

-  Насколько  сложно  следовать  всем 
правилам?

-  Правилам  следовать  несложно, 
потому  что  у  тебя  всегда  будет  старший 
наставник,  который в  случае чего поможет 
исправиться.

- Насколько интересны ваши занятия?
-  Наши  занятия  очень  интересные, 

потому что к каждому конкурсу мы изучаем 
что-то новое,  будь то рукопашный бой или 
просто творческий номер.

- Как вы привлекаете новых людей в 
свой отряд?

-  Каждую весну у  нас проходит смотр-
конкурс строя и песни, где ребята обучаются 
строевой  подготовке,  те,  кого  это 
интересует, приходят в отряд и продолжают 
заниматься.

-  Есть  ли  что-то,  что  вам  даётся 
сложнее всего в вашем деле?

-  В  каждом  деле  есть  то,  что  даётся 
сложновато, но, когда тебе помогают другие 
ребята,  справляться  с  этим  становится 
проще. Во время строевой сложно следить 
за  всеми,  но,  когда  кто-то  сбился,  ребята 
помогают и говорят об этом.

-  Собираетесь  ли  вы  связать  свою 
профессию с ЮНАРМИЕЙ?

-  Нет,  но  я  считаю,  что  ЮНАРМИЯ 
развивает  качества,  которые  пригодятся  в 
будущем,  такие  как  ответственность, 
взаимовыручка,  организованность  и 
дисциплина.

Сафиуллина Маргарита, 9б
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ПАТРИОТИЗМ И   ИСТОРИЧЕСКАЯ ПАМЯТЬ  

В ШКОЛЬНОМ МУЗЕЕ
Корреспонденты побывали в музее «Моя 

малая  Родина»  и  хотят  рассказать  о  
нескольких экспозициях.

В  музее  нашей  школы  есть  уголок, 
посвященный пионерии. 

В  экспозиции  представлены 
пионерские  символы:  значок  пионера, 
пионерское знамя с надписью «К борьбе за 
дело  коммунистической  партии  Советского 
союза будь готов!», отрядный флаг, который 
привязывался на горн, и барабан.

На стене в вертикальной витрине висят 
элементы  пионерской  формы:  белая 
рубашка,  пилотка,  галстук  и  фартук  для 
девочек.

На  музейном  столе  лежат  пионерские 
значки 70-80-х годов, рядом - книга вожатого 
и  отчет  о  пешеходном  туристском 
путешествии на значок «Турист СССР».

Титяев Арсений, 10а

Захожу  в  школьный  музей  и  справа 
вижу  экспозицию,  посвященную  Великой 
Отечественной  войне.  На  стенде  висят 
черно-белые  фотографии,  изображающие 
Кузбасс в  годы войны.  Стеклянная витрина 
также  полна  интересных  выставочных 
предметов:  военная  алюминиевая  кружка, 
вырезки  из  «Комсомольской  правды»  1945 
года,  альбом,  посвященный  памяти  Юрия 
Васильевича  Козьмодемьянова,  который 
учился  в  нашей  школе.  Шкафчик,  стоящий 
рядом  с  витриной,  забит  альбомами  с 
историческими  фотографиями.  Ближе  к 
концу стены расположен стенд, на котором 
размещены фото полководцев ВОВ, а также 
информация  о  них  и  об  орденах  того 
времени.                 Сафиуллина Маргарита, 9б

На  центральном  стенде  мы  видим 
фотовыставку, позволяющую познакомиться 
с вехами развития нашей школы. 

На  стенде  «Как  все  начиналось» 
изображено  строительство  школы  №28  и 
торжественное  открытие  1  сентября  1980 
года  в  новом  здании  по  проспекту 
Ленинградскому. 

На  следующем  стенде  под  названием 
«Наш  первый  директор»  представлена 
Осиповская  Надежда  Алексеевна,  которая 
закончила  высшее  начальное  училище  в 
1918 году.

По  фотографиям  стенда  «Достижения 
школы»  можно  узнать,  что  в  нашей  школе 
спорту всегда уделялось особое внимание. С 
момента  ее  основания  работал  учитель 
физкультуры  Шарифулин  Николай 
Иванович.  Классы,  в  которых  он  работал, 
являлись  постоянными  победителями  и 
призерами  областных,  городских  и 
районных соревнований.

Заканчивается  фотовыставка 
фотографиями  учителей  и  выпускных 
классов.                                      Белицер Данил, 9б
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КУЛЬТУРА И ИСКУССТВО

С  2022  года  в  школе  работает  театральный  кружок  «Вдохновение».  Мы  взяли  
интервью у участниц кружка Таи Прокопчик и Валерии Брюхович. 

РАЗВИТИЕ АКТЕРСКОГО МАСТЕРСТВА
Какова  цель  создания 

школьного театра и  как давно он 
существует?

Тая: «Цель  создания  школьного 
театра  -  это  развитие  в  нас 
актёрского мастерства».

Валерия: «Наш театр появился в 
прошлом году. Руководителем была 
Валерия Николаевна Кузнецова.  Он 
создан  для  развития  творческих 
способностей  учащихся  школы 
№28». 

Какие спектакли вы уже 
поставили?

Тая: «Мы уже ставили сказку "Морозко" и 
"Весенний  переполох"  (комбинация  сказок 
на Масленицу)».

Валерия: «Самым  важным  и 
чувственным  спектаклем,  который  ставил 
наш  театр,  была  театрально-музыкальная 
композиция,  посвященная  9  мая.  Все 
зрители  были  в  восторге  и  прониклись 
атмосферой военного времени».

С  какими  трудностями  вы 
сталкиваетесь?

Валерия: «Из  трудностей  -  нехватка 
ресурсов на приобретение костюмов».

Расскажите  о  процессе  подготовки 
спектаклей.

Валерия: «Процесс  подготовки  к 
спектаклю можно разделить на несколько 
этапов: 1) сочинение и проработка деталей 
в  сценарии;  2)  распределение  ролей;
3)  репетиции  всего  спектакля  без 
костюмов,  добавление  движений  и 
мимики;  4)  подготовка  костюмов  и 
декораций». 

Как вы привлекаете новых участников?
Тая: «Часто  ребята  сами  хотят 

попробовать себя в этом деле,  а также мы 
зовем  их,  и  многие  остаются.  У  нас  все 
ребята добрые и очень дружные». 

Какие планы на будущее?
Тая: «Я  думаю,  это  ещё  больше 

разобраться  в  теме  актёрского  мастерства, 
поработать  над  эмоциями,  над  дикцией  и, 
конечно, поставить новые спектакли».

Белицер Данил, 9б
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КУЛЬТУРА И ИСКУССТВО

ГОРОДСКОЙ КВЕСТ
4  мая  2024  г.  мне  удалось 

поучаствовать  в  городском  квесте 
«Литературный  Кузбасс», 
проходившем  в  Государственной 
научной  библиотеке  имени 
В.  Д.  Фёдорова.  В  этой  статье  я 
расскажу о том, как всё проходило и 
что,  по  моему  мнению,  оказалось 
самым интересным. 

Перед  началом  квеста 
выступили  Б.  В.  Бурмистров,  поэт, 
председатель  правления  Союза 
писателей  Кузбасса,  и 
И.  В.  Кривошеева,  заместитель 
директора  по  научно-методической 
работе МБОУ "СОШ № 28", организа-
тор  мероприятия.  В  состав  жюри  вошли: 
поэты  И.  А.  Куралов,  Е.  Г.  Краснова, 
литературовед  Г.  И.  Карпова,  писатель 
Н.  В.  Катрич  и  секретарь  Международной 
наградной  коллегии  ордена  «Звезда 
Достоевского» Э. Р. Вистерман.

Самое  интересное  началось  с  показа 
ознакомительных  видео,  созданных 
командами.  Судьи  оценивали  видео-
материалы,  а  после  выдавали  бланки-
путеводители  по  тематическим  зонам 
мероприятия  -  станциям,  на  которых 
командам предстояло выполнить задания и 
заработать как можно больше баллов.

Первая  станция.  Участникам  нужно 
было соотнести имена Кузбасских писателей 
с  их  портретами.  Было  довольно  сложно 
вспомнить  всех,  однако  наша  команда 
справилась с этим испытанием хорошо.

Вторая  станция.  Предстояло  дать 
названия литературным местам Кузбасса,  а 
также соотнести их с писателями, к которым 
они  относятся.  Это  задание  заставило  нас 
немного  попотеть,  но  у  нас  получилось 
вспомнить  большинство  загаданных 
писателей. 

Третья  станция.  Из  команды  заранее 
выбрали  двух  человек,  которые  должны 
были  с  выражением  прочитать 
произведения  собственного  сочинения. 
Было довольно интересно послушать своих 
сокомандников,  а  после  выступить  самой. 
Это станция больше всего мне запомнилась.

И  последняя,  четвёртая,  станция. 
Участники должны были за 20 минут создать 
открытку,  используя  канцелярию  и 
выбранные  командой  цитаты  и  портреты 
кузбасских  писателей.  Было  непросто  за 
небольшое  время  сделать  качественную  и 
красивую открытку, но мы справились.

Мероприятие  окончилось  церемонией 
награждения,  на  которой  были  отмечены 
лучшие  работы  участников.  Наша  команда 
«Кот учёный» заняла третье место, чему мы 
искренне  рады.  В  награду  мы  получили 
журналы  «Огни  Кузбасса»  и  энциклопедию 
кузбасских мест писателей. 

Если  похожее  мероприятие  будет 
проходить  в  следующем  году,  то  мы 
непременно примем участие и постараемся 
превзойти нынешний результат.

Сафиуллина Маргарита, 9б
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НАУКА И ТЕХНОЛОГИИ

Каждый  десятиклассник  нашей  школы  должен  разработать  свой  проект  и  
представить его на школьной научно-практической конференции «Мы — будущее России».  
Арсений решил поделиться опытом создания проекта. 

НАПИШЕМ ПРОЕКТ? прописываются  цель  проекта,  задачи, 
которые  вы  поставили  перед  собой, 
гипотезы  и  методы  исследования, 
благодаря  которым  вы  будете  доказывать 
свои цели на практике (опыт, опрос и т.д.).

Основа проекта – теоретическая часть. 
В  ней  нужно  благодаря  информации  из 
литературы  и  Интернета  раскрыть  тему 
работы.  К  примеру,   в  проекте 
«Исследование  спектра  излучения 
искусственных  источников  света»  основная 
часть  состоит  из  объяснения,  что  такое 
спектр, кто его открыл, какие виды бывают и 
т.д.  Этап  работы  с  теоретической  частью 
длится с октября до ноября. 

После  начинается  самое  интересное  - 
практическая  часть.  Здесь  вы  уже 
доказывает свои слова экспериментами или 
опросами.  Практика  проекта  со  спектром 
состоит из двух опытов: влияние спектра на 
организм  и  расчёт  спектра  цветов  при 
помощи  подручных  средств.  Если  работа 
требует  опрос,  то  опрашиваете 
определённый  круг  людей  и  составляете 
статистику. 

Заключительная  часть  проекта  — 
вывод,  в  котором  обобщается  вся 
проделанная работа. 

Но  это  ещё  не  все.  Заключительный 
этап  –  защита  проекта  (примерно  конец 
января). Проходит в кабинете, где  находятся 
не  только  жюри,  оценивающие  ваши 
работы,  но  и  участники  конференции. 
Примерное время выступления - 5-7 минут, 
после чего жюри и слушатели могут задать 
вопросы, на которые стоит ответить.

Дальше  если  ваш  проект  получил 
высокие  баллы,  то  можно  продолжить 
работу  над  ним  и  выступить  на  городском 
уровне.  Но  для  этого  нужно  хорошо 
доработать свой проект. 

Титяев Арсений, 10а

Научная  конференция  –  мероприятие, 
на  котором  вы  представляете  свой 
исследовательский  проект.  Проект  состоит 
из теоретической и практической части. Но с 
чего  начать  создание  проекта  и  как  не 
потерять время впустую?

Работа  над  проектом  начинается  с 
выбора  учебного  предмета  и  темы,  что 
происходит  в  сентябре-октябре.  Темы  для 
проектов  можно  брать  из  Интернета, 
научной литературы или спросить у учителя. 
Тема должна быть интересна вам, и по ней 
должно  быть  достаточно  информации, 
иначе работа будет невыигрышной. 

Тема  выбрана,  что  же  дальше?  После 
начинаем создавать введение. В нем 
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МЕДИА И КОММУНИКАЦИИ

В  2025  году  газете  «Школьный  вестник»  школы  №28  исполняется  20  лет.  Мы  
решили рассказать читателям историю становления печатного издания школы.

СКОРО ЮБИЛЕЙ!
2005-2006 гг. (рук. Елескина Е. Я.)
Первый  номер  газеты  был  выпущен  в 

2005  году  в  черно-белом  формате,  в  нем 
опубликованы  стихотворения,  сочиненные 
обучающимися школы. 

2007-2010 гг. (рук. Полянская Н. А.)
Каждый  номер  газеты  посвящен 

крупным  событиям:  праздникам, 
предметным  неделям,  юбилейным  датам 
(«День  учителя»,  «Неделя  русского  языка  и 
литературы», «Новый год», «День защитника 
Отечества»,  «30  лет  Ленинскому  району»). 
Для  публикации  в  «Школьном  вестнике» 
используются  материалы,  собранные 
учителями в результате внеклассной работы, 
печатаются  сочинения  и  стихотворения 
обучающихся,  даются  результаты 
проведенных  опросов,  публикуются 
интервью.  Основные  рубрики  газеты: 
«Неделя»,  «Внеклассные  мероприятия», 
«Урок  города»,  «Сочинение»,  «Интервью». 
Периодичность издания – 1 раз в 1,5 месяца. 
Тираж – 20 экземпляров. Газета выпускалась 
в  цветном  формате.  Иногда  экземпляры 
раздавались по классам. 

В  2008  году  у  коллектива  газеты 
«Школьный вестник» появляется новая 

обязанность – создание школьного сайта, что 
позволяет  передавать  новости  школы  в 
короткие  сроки  большому  количеству 
читателей.

2011 – 2020 гг. (рук. Кривошеева И. В.)
Меняется  дизайн  и  формат  газеты. 

«Школьный  вестник»  начинает  выпускаться 
2-4  раза  в  год,  имеет  от  6  до  23  полос. 
Номера начинаются со вступительного слова 
редактора,  основное содержание -  события 
школьной  жизни,  но  есть  также 
занимательная  информация,  творческие 
работы  обучающихся,  фотоотчеты.  Газета 
начинает публиковаться на сайте школы. 

2022-2024 гг. (рук. Полянская Н. А.)
2022  год  особенный,  так  как  помимо 

выпуска номеров началась активная работа с 
юными  корреспондентами.  В  течение  года 
проводятся  внеурочные  занятия,  где 
осваиваются  различные  журналистские 
жанры. Корреспонденты приняли участие в 
нескольких  выездных  мероприятиях.  Сами 
провели  ряд  мероприятий  для  практики 
написания  статей.  Корреспонденты  из  8-9 
классов  стали  финалистами  и 
полуфиналистами  межрегиональных  и 
всероссийских  конкурсов.  К  участникам 
пресс-центра  присоединились  второ-
классники,  появилась  страница  начальной 
школы. В газете публикуются только статьи 
обучающихся  (исключение  составляют 
учителя начальной школы). Газета переходит 
в  электронный  формат.  Для 
распространения  газеты  создана  группа  во 
«Вконтакте», появился стенд в школе. 

В 2023 году Арсений Титяев разработал 
логотип  газеты,  благодаря  чему  обложка 
приобрела единообразный стиль.

Последний этап объединил в себе опыт 
предыдущих  лет.  Нам  кажется,  участники 
пресс-центра  выбрали  верное  направление 
для развития школьного издания.

Белицер Данил, Полянская Н. А.
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ЗДОРОВЫЙ ОБРАЗ ЖИЗНИ

ПЛАМЕННЫЕ СЕРДЦА

Волонтерский  отряд  «Пламен-
ные сердца» был создан в 2007 году.  
Под  руководством  Зиновьевой 
Татьяны  Владимировны  волонтеры 
неоднократно  были  награждены 
грамотами  и  благодарственными 
письмами  ФС  РФ  по  контролю  за  
оборотом  наркотиков  по 
Кемеровской  области,  ТОО 
Ленинского района г.  Кемерово,  ТСП 
МУ  «ЦДиК»  Ленинского  района,  
КРОМОД  «Сибирский  Народный 
Собор».

Волонтёрство  –  это  добровольная  и 
безвозмездная деятельность, направленная 
на  оказание  помощи  другим  или  обществу 
без  ожидания  финансового  вознагра-
ждения.  Волонтёры  могут  участвовать  в 
различных проектах и программах.

В  нашей  школе  есть  волонтерский 
отряд  «Пламенные  сердца».  Его  задача  - 
рассказывать  о  здоровом  образе  жизни. 
Отряд участвует в различных мероприятиях, 
связанных  с  ведением  здорового  образа 
жизни.  Чаще  всего  отряд  выступает  перед 
школьниками.  В  своих  сценках  мы  через 
стихи,  песни  и  смешные  миниатюры 
доносим до зрителя информацию о том, что 
здоровье очень важно и его нужно беречь.

Также  мы  помогаем  учителям  в 
организации  классных  часов  и  спортивных 
мероприятий.  Принимаем  участие  в 
антинаркотических  акциях:  «Молодежь 
против  СПИДа»,  «Родительский  урок», 
«Классный  час»,  «Всероссийский  день 
ЗДОРОВЬЯ».  Отряд  стал  постоянным 
участником  слетов,  форумов,  фестивалей 
волонтерских  отрядов  Ленинского  района 
г.Кемерово:  «Карта  интересных  мест 
Ленинского  района»,  «Мы  вместе»,  «Быть 
здоровым – здорово» и другие. 

Волонтёрство подойдёт не для всех, но 
если  у  тебя  есть  желание  помогать  и 
заботиться о других,  то волонтёрство – это 
для тебя. 

Титяев Арсений, 10а

Редакционная  коллегия  газеты  «Школьный  вестник»: Полянская  Н.  А.,  Титяев  А., 
Сафиуллина М., Захаренко С., Белицер Д.
Фото —  корреспонденты  пресс-центра  «Школьный  вестник»,  обучающиеся,  учителя, 
Интернет-сайты (будьвдвижении.рф, https://kemrsl.ru/).

Газета выходит с 2005 г. Периодичность — 4 номера в год.
Адрес  редакции: 650060,  Кемерово,  пр.  Ленинградский,  29а,  МБОУ  «СОШ  №28»,  газета  
«Школьный вестник».
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